



LORME voit « tout shuss »

09/04/2009



Les origines de LORME remontent en 2002 lors des Jeux Olympiques de Salt Lake City avec la présentation de premiers prototypes, des skis en bois entièrement fabriqués à la main. LORME propose aujourd'hui une sélection de skis haut de gamme, fabriqués en France et en Suisse, mélangeant les meilleurs matériaux aux technologies les plus sophistiquées. Les espoirs de succès de la marque reposent sur l'utilisation d'outils de précision au service des passionnés de la glisse avec une qualité d'utilisation performante. Les skis, produits en nombre limité, sont déclinés en six modèles: Black&White (carbone), Ebène, Erable, Noyer, Acajou et Palissandre. Cette année, la marque est partenaire de l'HextrEmeCup, une compétition de ski qui réunit 200 étudiants des meilleures de

commerce et d'ingénieur françaises et européennes, pour une ambiance sportive à Courchevel 1850. Pour cet événement dans le Domaine des Trois Vallées, LORME offrira une paire de skis aux meilleurs compétiteurs. Partage, excellence, haute technicité et savoir-faire seront les mots d'ordre de cet événement.

www.skislorme.com

